

Artikel vom 06.09.2019

Mitgliederversammlung Wettstetten/Echenzell

Landratskandidat Alexander Anetsberger stellt sich vor



Alexander Anetsberger stellte sich bei der Mitgliederversammlung der CSU Wettstetten vor: Er ist aufgewachsen in Landshut, hat in Eichstätt studiert, nach einigen „Auswärtstätigkeiten“ ist er wieder zurück in den Landkreis Eichstätt wo er zuletzt der Bürgermeister von Beilngries war und jetzt noch ist. Nun möchte er sich um den ganzen Landkreis kümmern. Er hat in seiner Vorstellungsrunde so überzeugend agiert, dass die Ortsvorsitzende Weitzel-Oeth unter Zustimmung der anwesenden Mitglieder kommentiert hat: „Du bist oana von uns, es rentiert sich di zu unterstützen“.